

# La Armada proyecta un nuevo puerto en Tres Puentes para apoyar sus operaciones

● La institución busca potenciar su labor logística en el Estrecho de Magallanes y Territorio Chileno Antártico. El proyecto será desarrollado con el apoyo técnico de la Dirección de Obras Portuarias del Ministerio de Obras Públicas.

**Pedro Escobar**  
 pescobar@elpinguino.com

**A**utoridades navales y regionales dieron a conocer ayer los avances del proyecto de construcción de una nueva infraestructura portuaria destinada a fortalecer las capacidades de la Armada de Chile en la Región de Magallanes y Antártica Chilena.

La obra busca dar respuesta a los desafíos estratégicos que enfrenta la región, especialmente en torno al Estrecho de Magallanes y la Antártica, además de garantizar el desarrollo sostenible de las operaciones navales en el área. El proyecto contempla la construcción de una dársena integrada con sistemas logísticos y de transporte.

## Armada

“Para nosotros es una ocasión importante poder contar este tremendo proyecto que está desarrollando la Armada”, señaló el comandante de la Tercera Zona Naval, contraalmirante Jorge Castillo. “El detonante de esta necesidad fue la llegada del nuevo rompehielos Oscar Viel, que tiene dimensiones muy superiores a las de nuestras otras unidades. Este futuro puerto permitirá complementar nuestras capacidades en tierra y garantizar un apoyo logístico eficiente”.

## Delegado regional

El delegado regional presidencial, José Ruiz, añadió: “Nuestra región enfrenta desafíos estratégicos de orden mundial, y ante eso se debe contar con una visión de Estado. Este convenio de colaboración entre el Ministerio de



CAPTURA

La imagen da cuenta de la magnitud del proyecto anunciado ayer en el sector de Tres Puentes.

Obras Públicas y la Armada de Chile refleja cómo podemos avanzar de manera concreta en infraestructura marítima para fortalecer nuestras capacidades”.

Por su parte, el seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, afirmó: “Estaremos al lado de la Armada en todo lo relacionado al desarrollo del proyecto. Los estudios básicos definirán la mejor solución a implementar, y podríamos hablar de un muelle similar al de Puerto Williams o Mardones, pero eso lo determinarán las empresas consultoras”.

proyecto, se plantea trasladar el terminal de pasajeros de Tres Puentes, de uso principalmente industrial,

a otro sector, integrando esta nueva infraestructura con el Área Marina de Magallanes.



El contraalmirante Jorge Castillo dio a conocer a las autoridades los detalles del proyecto.

## EXTRACTO

Ante Primer Juzgado Letras Punta Arenas, el día 5 DE DICIEMBRE DE 2024, a las 12:00 horas, a través de videoconferencia, mediante plataforma electrónica zoom, se rematará el inmueble ubicado en esta ciudad, en CALLE PROYECTADA DOS N° 02270, que corresponde al sitio N° 24, de la manzana A del Loteo Villa Los Flamencos, II Etapa, a nombre de DAVID HERNAN VIDAL VIDAL. Inscrito a fojas 1794 vta. N° 1076, del Registro de Propiedad del año 1998, del Conservador de Bienes Raíces de Punta Arenas. Mínimo postura suma de \$ 91.828.909. Precio pagadero dentro de

## Reordenamiento urbano

La dársena, la segunda a desarrollar por la Armada de Chile tras la infraestructura disponible en Talcahuano, también busca reordenar el uso urbano de la zona. Según los responsables del